



# Warga Dukung Pengelola Baru

## Desak Pemkot Razia Pedagang-Bus di Luar Terminal

**YOGYAKARTA (SINDO)** – Rencana Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mengambil alih pengelolaan Terminal Giwangan disambut gembira pedagang dan agen bus yang menempati los dan kios di dalam areal terminal.

Mereka yang tergabung dalam Paguyuban Forum Komunitas Terminal Giwangan berharap, pengambilalihan hak pengelolaan oleh Pemkot dari PT Perwita Karya selaku investor akan berdampak positif terhadap tingkat keramaian penumpang dan bus yang masuk ke dalam terminal.

Koordinator Forum Paguyuban Terminal Giwangan, Suryanto mengatakan, sikap tegas dari pemerintah ini telah ditunggu-tunggu oleh sebagian besar pelaku usaha yang selama ini mengais rezeki di terminal penumpang. Dia optimistis geliat ekonomi akan lebih terlihat. "Asalkan pemerintah komitmen de-

ngan konsepsi awal yang pernah disampaikan, kami yakin Terminal Giwangan akan lebih ramai," terangnya.

Dia menceritakan, sejak pengelolaan terminal diampu pihak swasta, tidak ada kemajuan yang berarti. Sebaliknya, kondisinya terus memburuk. "Korbannya ya kami ini. Para pedagang maupun agen bus yang menempati kios jadi sepi. Padahal, kami harus menanggung beban angsuran yang tinggi setiap bulannya," ujarnya.

Dengan pengambilan hak oleh pemerintah, dia meminta pemerintah segera mengambil langkah strategis. Di antaranya melakukan pe-

nertiban terhadap para pedagang maupun agen-agen bus yang berada di luar terminal. Selain itu, bagi pedagang yang kehilangan kios karena tidak kuat membayar angsuran Pemkot harus bisa mengupayakan untuk bisa dikembalikan lagi.

"Dalam aturan, jarak yang diperbolehkan untuk berdagang ataupun menjual tiket bus yaitu 500 meter dari terminal," terangnya.

Senada dengan pendapat tersebut, pemilik agen bus PO Maju Lancar yang menempati Blok D Terminal Giwangan, Supardi, optimistis Pemkot akan mampu membawa perubahan besar yang positif terhadap Terminal Giwangan. "Keinginan para agen bus adalah lokasinya dipindah ke bawah atau dicarikan tempat yang lebih memudahkan akses penumpang ke agen," terangnya.

(arif budianto)

ikota Yogyakarta

Ditawarkan kepada Yth :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			
3. UPT. Pengelolaan Perparkiran			

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005